
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月７日（火）に、今年度の３年生まち歩き学習を、

各地区の生涯教育センターの方々をはじめ、地域の

方々のご協力を受け、実施することができました。当

日は雨も降らず、気温もあまり高くならず、絶好のま

ち歩き日和となりました。 

 この学習は、自分たちの暮らしている地域を、自分

の目で見たり、耳で聞いたりしながら、地域の現状や

歴史を知り、ふるさとの未来や自分の将来を考える機

会とするものです。３年生の皆さんも、きっと新しい

発見や気づきがあったのではないでしょうか。 

また、７日の午後には、地域の避難所や過去の災害、

防災の状況などを学ぶ時間も設定していただきまし

た。東日本大震災津波の際にも、中学生が被災地で大

きな役割を果たしたことは有名であり、このような機

会を通して、いざという時にできることは何かを考え、

行動できる中学生になってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この学習に関わっては、この他にも６月３０日（火）

の事前学習、７月８日（水）のまとめの活動でも、各

生涯教育センターや地域の方々にご協力とご指導を

いただきました。感謝を申し上げます。ありがとうご

ざいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 今年度は奥州警察署から、自転車安全モデル校とし

て指定を受けています。金中では、自転車通学をする

生徒の皆さんも多いことから、安全な自転車利用を身

に着けるという意味でもよい機会だと考えます。４月

にも自転車教室を開催し、確認をしているところです

が、再度確認し、安全に夏休みや２学期の自転車利用

が行えるようにしたいものです。 

 すでに、各学級の担任の先生からも指導があったと

思いますが、以下の点を再度確認し、モデル校である

ことも意識し、十分に気を付けて利用しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ヘルメットについては、自分の身を守るためのもの

ですので、通学時はしっかり着用しましょう。なお、帰

宅後や休日等のヘルメットの着用について、本校では、家

庭の責任でお願いすることにしております。 

ちなみに、平成 29年のデータでは、自転車乗車中

の死亡事故のうち、６３％が頭部に致命傷を負ってい

るそうです。積極的に着用してほしいと思います。 

また、自転車は、道路交通法では自動車と同様に車

両です。交通ルールを守って使用しなければなりませ

ん。近年、自転車の危険運転についても、ニュースな

どで取り上げられることが多くなりました。それにあ

わせて、運転者に対する責任や罰則も重くなってきて

います。平成２７年６月から、危険行為を繰り返すと、

自転車運転講習を受けなければならないことになっ

ています。さらに、歩行者等をケガさせた場合の賠償

責任も、中学生であっても運転者が負うことになって

います（実際には親が賠償責任を負い、家族が大変な

ことになるようです）ので、覚えておきましょう。 

 

 

 

 

第７号には、女子バレーボール部、サッカー部、男

子バレーボール部を掲載します。野球部、剣道部、柔

道部については、２学期の校報で紹介する予定です。 
 

＜サッカー部＞      部長 宮本 舵生 

 僕たちサッカー部は、つなげる体育大会の目標を

「優勝」とし、日々の練習にのぞんできました。結果

は惜しくも準優勝でした。当日は、大雨でグラウンド

の状況も悪く、自分たちのサッカーができなかったと

思います。でも、１人１人相手に劣らないくらいの気

持ちがあったと思います。これで、３年生は大きな大

会もなくなってしまいましたが、今まで、このサッカ

ー部のみんなとサッカーをすることができて、とても

幸せだったと思います。これから県リーグ始まり、目

標の「１部昇格」ができるようにこの悔しさをバネに

もう一度チーム一丸となりがんばりたいと思います。

最後に、今まで僕たちを応援してくださったたくさん

の方々、ありがとうございました。 

＜女子バレーボール部＞   部長 鈴木 浬音 

 私たち女子バレー部は、つなげる体育大会の目標を

「優勝」として活動してきました。コロナの影響で思

う存分練習できませんでしたが、限られた時間の中、

大切に練習してきました。結果は、初戦の対前沢中２

対０で勝ち、準決勝が対江刺一中０対２で負け、３位

でした。本番では、これまでのどの公式戦よりもレシ

ーブが良く、粘りのあるプレーができていました。そ

して負けてはしまったものの新人戦の時よりも内容

が濃く、良い試合をすることができました。３年生は

今大会で引退ですが、１・２年生には、これまでに見

つかった課題を日々の練習で改善していって、より良

いチームを作り上げていってほしいです。そして、今

大会の主催者の方々、指導者の方々、父兄の方々には

本当に感謝しかありません。ありがとうございました。

１・２年生には感謝の気持ちも忘れずに練習に励んで

いってほしいと思います。 

 

 

＜男子バレーボール部＞   部長 永瀬 鉄虎 

 僕たち男子バレーボール部は、今大会の目標を「県

大会優勝」とし、毎日の練習を頑張ってきました。し

かし、今年の大会はコロナウイルスの感染拡大により、

満足に練習することができませんでした。しかし、そ

れでも顧問の佐々木将先生がバレー未経験者の僕た

ちをここまで育ててくれました。大会では準決勝まで

勝ち進むことができました。相手チームは優勝候補の

学校で昨年までは全く歯がたちませんでしたが、今回

は１セット目に１点ずつ取り合うほど競った試合を

することができました。僕たちは負けて悔しい思いを

してしまいましたが、これからのバレー部には僕たち

が達成することができなかった県大会優勝を目指し

て頑張ってほしいです。 

       授業で勝負・先手必勝の挨拶・心を耕す読書 
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１．「止まれ」（一時停止）の標識がある交差点では、

停止線手前で一旦停止し、左右の確認をしてか

ら通行すること。 

２．「止まれ」（一時停止）の標識がない交差点でも、

交差点手前で一旦停止し、安全を確認してから

通行すること。 

３．踏切の手前でも一旦停止し、左右の確認をして

から通行すること。 

４．横断歩道では自転車から降りて押して歩くこと。  

５．一列で走行すること。 

 

まち歩きのまとめ活動   

６．左側通行すること。 

７．自転車も車両であることを常に意識し、交通ル

ールを遵守すること。 

バレーボール女子（会場：江刺東中） 


